

LA CALADE.



Notre calade ressemble à une rivière, d'autres enfants pensent à un crocodile et d'autres à un oiseau.



Nous sommes allés dans le sentier d'interprétation avec Alexia et Richard, ce sont des caladeurs. Ils nous ont appris et aidé à faire une calade, ce sont des pierres sèches que nous posons les unes à côté des autres enfoncées dans la terre avec des outils comme le maillet, le piochon, la massette, la truelle, les liteaux, des gants, des balayettes et des lunettes pour protéger les yeux contre les éclats.

Une fois la calade terminée, nous l'avons remplie de sable et balayée. Oh ! Que c'est joli !



Les GS et les CP.